



Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren

Sie erhalten den Newsletter der Fachstelle Stadtteilentwicklung in der Abteilung Kantons- und Stadtentwicklung. Nachfolgend machen wir Sie gerne auf sieben aktuelle Entwicklungen aufmerksam:

1. Das Statistische Amt hat zum zweiten Mal nach 2015 im Auftrag der Kantons- und Stadtentwicklung eine Befragung in den Quartieren Klybeck und Kleinhüningen durchgeführt. Die Ergebnisse liefern wertvolle Informationen für die Planung der neuen Stadtteile in Basel Nord. Aus Sicht der Befragten sollen die neuen Stadtteile vor allem Grünräume, Zugang zum Rheinufer und öffentliche Plätze am Rhein, Fuss- und Velowege, Lebensraum für Pflanzen und Tiere an den Flüssen Rhein und Wiese sowie Wohnraum bieten: <https://www.statistik.bs.ch/kk>.

2. RECOS, die Kooperation der Hochschulen für Soziale Arbeit in der Oberrheinregion, veranstaltet am Dienstag, 16. März 2021 einen trinationalen Fachtag per Videokonferenz zum Thema «ICH und DU. Wie gestalten wir Gesellschaft? Menschliche Beziehung als Kern Sozialer Arbeit». Verschiedene Organisationen aus Basel präsentieren ihre Angebote: https://www.praxis.alsace/wp-content/uploads/2021/03/Programme_Fachtag_RECOS_Allemand_2021.pdf.

3. Für das Lysbüchel-Areal ist neben dem Bebauungsplan zweiter Stufe ein «Regelwerk VoltaNord» veröffentlicht worden, das die wichtigsten (landschafts-)architektonischen Ziele und Qualitäten definiert: https://www.voltanord.ch/site/assets/files/1127/voltanord_regelwerk.pdf.

4. Die Fluxdock AG wird den Kasernen-Hauptbau betreiben, in welchem Anfang 2022 das offene und lebendige Kultur- und Kreativzentrum seine Tore öffnet: <https://www.p-k-h.ch/>.

5. Im Rahmen eines Pilotprojekts testen das Amt für Mobilität, Pro Innerstadt Basel und der Logistikcluster Region Basel eine neue, anbieterneutrale Paketanlage am Claraplatz. Die Paketanlage ermöglicht der Bevölkerung, Pakete jederzeit abzuholen, und sorgt für weniger Güterverkehrsfahrten auf den Strassen: <https://www.medien.bs.ch/nm/2021-mehr-komfort-und-weniger-lieferverkehr-dank-der-smart-box-basel-bd.html>.

6. Der Internationale Tag gegen Rassismus wird am Sonntag, 21. März 2021 begangen. Radio X organisiert mit Unterstützung des Kantons und des Bundes ein Programm zur «Zeit gegen Rassismus» mit öffentlichen Veranstaltungen, Radiobeiträgen und zahlreichen Angeboten von Partnerorganisationen sowie einer Plakatkampagne, die vom 19. März bis 1. April 2021 in der Stadt präsent sein wird: <https://radiox.ch/hoeren/themen/Woche-gegen-Rassismus/woche-gegen-rassismus-2021.html>.

7. In eigener Sache: Die Kantons- und Stadtentwicklung zieht um. Ab dem 17. März 2021 sind die Fachstellen Stadtteilentwicklung, Wohnraumentwicklung sowie Grundlagen und Strategien und die Abteilungsleitung neu an der Münzgasse 16 und die Fachstellen Diversität und Integration sowie Rechte von Menschen mit Behinderungen an der Schneidergasse 7 domiziliert: <https://www.entwicklung.bs.ch>.

Freundliche Grüsse

Roland Frank
Stv. Abteilungsleiter und Fachstellenleiter

Basel, 4. März 2021